Dictée 2-31/3/16

En ce moment, certains essayistes se livrent au petit jeu des prédictions et formulent des hypothèses douteuses sur notre avenir.

Ils prédisent qu'en 2023, les célébrités cesseront d'utiliser leur(s) voiture(s), au grand dam des garagistes. Ils ajoutent que l'espérance de vie atteindra cent ans et que la consommation de stupéfiants augmentera. Pour terminer, à la suite d'un remaniement de la loi, les vandales seront plus fermement sanctionnés : ils devront payer pour les dégâts qu'ils auront occasionnés. »

Les hommes politiques accusent ces essayistes de stimuler la curiosité des personnes indiscrètes pour provoquer des scandales.